

Subvenciones CSN

La Sociedad Española de Física Médica, a través de su tesorería, ha solicitado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) ayudas económicas para la realización de los cursos sobre radioterapia guiada por la imagen, simulación con métodos de Monte Carlo y radiología digital. En el mismo marco de ayudas concedidas por el CSN, también se ha solicitado financiación para la edición de la Revista de Física Médica.

Relaciones institucionales

La Sociedad Española de Física Médica y la Sociedad Española de Protección Radiológica han establecido un grupo de colaboración formado por los presidentes, vicepresidentes y secretarios de ambas sociedades. Este grupo se reunirá periódicamente con el fin de tratar los temas de interés mutuo para ambas sociedades.

El pasado diecisiete de marzo se celebró una reunión de dicho grupo en la que se establecieron las bases del congreso conjunto que se celebrará en Sevilla el próximo año 2011.

Página web

Desde el pasado mes de febrero la gestión de la página web de la Sociedad Española de Física Médica ha sido trasladada a nuestro nuevo proveedor, la empresa Dual Core. En una primera fase sólo se modificó la gestión del correo electrónico y el servidor en el que se alojaba la página web, sin ninguna modificación en su estructura y contenidos. En este tiempo tanto Dual Core como la Junta Directiva de la Sociedad, hemos estado trabajando para rediseñar la página y dotarla de una nueva imagen, estructura más dinámica y más adaptada a las tecnologías actuales. Entre ellas, se dispone de correo electrónico propio de la Sociedad para todos los socios (con extensión sefm.es), mayor ancho de banda (lo que otorga más velocidad de acceso y circulación), posibilidad de inscripción *on line* a cursos, nuevo formato de información de novedades y eventos, posibilidad de descarga de documentos y, sobre todo, indexación de la Revista de la Sociedad, para facilitar el acceso a los distintos artículos.

A causa de una serie de problemas de coordinación entre las direcciones IP de nuestros antiguos proveedores

de alojamiento de la página web, los actuales y EBSCO Information Services, que es nuestro proveedor de acceso a la Biblioteca Virtual, este servicio se ha visto interrumpido durante varios meses. Desde la Junta Directiva somos muy conscientes de la importancia que tiene ese acceso para muchos socios, y las gestiones que se han realizado para solventar los problemas de acceso han sido continuas y muy intensas. A pesar de ello el acceso no se ha podido restablecer hasta mediados de abril, por lo que lamentamos profundamente los problemas que la interrupción en dicho servicio haya podido causar.

Cambio de secretaría técnica

El pasado mes de febrero comenzamos a trabajar con la nueva secretaría técnica que en adelante llevará todas las gestiones de la SEFM, la empresa Grupo Pacífico. Para facilitar la labor de traslado y no interrumpir la actividad de la Sociedad, durante todo el mes de febrero se mantuvieron activas de forma simultánea ambas secretarías.

Desde la Junta Directiva deseamos transmitir nuestro agradecimiento más cálido y nuestros mejores deseos hacia nuestra secretaria anterior, María del Camino Bellón, cuya dedicación a la Sociedad ha resultado muy valiosa durante los últimos siete años.

Con el cambio de secretaría técnica tenemos nuevo domicilio social (General Martínez Campos 44, 1º A-C, 28010-Madrid) y nuevos números de teléfono (913836000) y FAX (913023926), pero no se modifica la dirección de correo electrónico que sigue siendo secretaria@sefm.es. La secretaria actual es Concepción Gómez.

La nueva secretaría técnica nos ofrece una gestión mucho más completa y detallada de temas de suma importancia como la gestión económica de la Sociedad. También es mucho más flexible en cuanto a la organización de reuniones y desplazamientos, poniendo a nuestra disposición sus oficinas tanto en Madrid como en Zaragoza y Barcelona.

Entendemos que todos estos cambios redundarán en beneficio de todos. No obstante, también es cierto que en estos momentos iniciales de cambio pueden aparecer dificultades a las que intentaremos enfrentarnos con la mejor voluntad. Por ello nos gustaría pedir a todos los socios su colaboración, haciéndonos llegar sus sugerencias en cuanto a las novedades que se vayan produciendo, así como informándonos de todo aquello que no funcione correctamente.